

一般質問

Q&A

A 影響があるものの、昨年度の坂出市学校給食会の経営状況報告では、現在の給食費で赤字を出すことなく運営できています。また、学校給食をセンター方式により提供することになったことから、一ヵ所での調理・配達による食材調達に係るコスト及び運搬費などが軽減できています。

しかし、学校給食センターの運営受託者からは、当初想定していた光熱水費を超過しているとの報告も受けており、今後の対応策を協議するため、当該事業者に詳細な情報提供を依頼しているところです。

今後も、坂出市学校給食会等と連携し、安全安心でおいしい給食の実施を図っていきます。

(市長)

質問の主な項目

- ・公共交通について
- ・新型コロナウイルス感染症対策について

(市長)

Q 光熱費や材料費の高騰による学校給食への影響は。

物価高騰による
学校給食への影響は



東原 章
ひがしさら あきら
議員

自民党市政会



質問の様子は
こちら!

A 今後の施設の活用については、昨年度、市内で農作物の生産や加工・販売を行っている民間事業者から、地元王越産の農作物を使ったクラフトビールの製造所として活用したい旨の申出があり、王越地域のにぎわいづくりの観点から、令和5年7月1日より当該事業者に貸付けを行う予定としています。

また、当該事業者からは、瀬戸内国際芸術祭への参画を通じた地域貢献など、新たな事業展開の可能性も示されており、施設の有効活用とともに、さらなる地域の活性化が図られていくものと期待しています。

Q 旧王越出張所の今後の活用方法は。

旧王越出張所の
今後の活用方法



山下 真司
やました しんじ
議員

自民党市政会



質問の様子は
こちら!

Q 狩猟免許取得者の増加を図るためにも、捕獲奨励金を増額してはどうか。

イノシシの捕獲奨励金の
増額を

A 現在、イノシン1頭当たり10,000円の捕獲奨励金を支給しています。捕獲奨励金を増額することは、狩猟者の経済的負担を軽減するとともに、従事者数の減少の抑制につながり、農作物や人への被害防止に必要な捕獲体制の維持強化のための有効な対策の一つであると認識していることから、令和6年度より5,000円増額し、1頭当たり15,000円の捕獲奨励金を支給したいと考えています。

(市長)

質問の主な項目

- ・公共交通について
- ・消防団について
- ・旧府中保育所についてなど

(教育部長)

Q 讀岐国府跡とその周辺の重要な史跡などについて、今後、どのように整備していくのか。

史跡讀岐国府跡周辺の
今後の整備方針は



東原 章
ひがしさら あきら
議員

自民党市政会



質問の様子は
こちら!

A 令和4年3月に、「史跡讀岐国府跡保存活用計画」を策定しており、その中で、今後の整備の手順についても定めています。また、活用に当たっては開法寺地区を含む、周辺の関連遺跡群との一体的、効果的な活用が求められており、現在、開法寺地区の国の史跡指定に向け、取り組んでいます。その後、令和7年度から3年程度をかけ、讀岐国府跡活用のための整備について、調査検討を行う予定です。

文化財の保存活用には、文化財保護法に基づく、多くの手順を踏む必要がありますが、市教育委員会としては、本計画の基本理念に基づき、讀岐国府跡と開法寺地区を含めた周辺地域一体の歴史的、文化的魅力を生かした整備に努めていきます。



質問の様子は
こちら!